

校長挨拶

本校二年目になります、校長の白水 聡と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。

第四十七代の校長として、校訓「強く 正しく 朗らかに」のもと、明治時代から続く本校の歴史と伝統や、「不易と流行」のバランスを大切にしながら、笑顔と活力あふれる教育活動を行ってまいりたいと存じます。

また、学校教育目標「ふるさとに誇りと愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」を掲げ、コミュニティスクール等の特色あふれる活動をとおして、「地域に開かれ、地域に親しまれる学校づくり」をめざしてまいります。

本年度は子どもたちへ向けた合い言葉を「もっと！ よく学び よく遊べ」としました。昨年同様、いや、これまで以上に学びや遊びに全力投球してほしいという願いを込めました。

彼杵の子供たちに、未来をたくましく生き抜くための力を育むとともに、徳・知・体のバランスのとれた、しなやかさを養いたいと考えます。

加えて、今年度は創立150周年という節目の年を迎えます。思い出深い一年になりますよう、今後とも、保護者や地域の皆様とともに「安全安心で楽しい学校」を実現してまいりたいと存じます。

ご理解とご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

令和5年4月
文責 白水 聡

